



Wölbling MITeinander

Unabhängig. Gemeinnützig. Für's Gemeinwohl

MIT



sagt DANKE!

www.mitwoelbling.at

Impressum: Wölbling MITeinander, Wachaustraße 8, 3124 Oberwölbling

RÜCKBLICK 2015 BIS 2024



Wahlwerbung



Energiegemeinderat



4/4 Gsang Kabarett



Infoabend Trinkwasser



Willkommensgruß



Planung und Errichtung von PV Anlagen



Ingrid Diem Herbstkabarett



Adventmarkt



Gemeinschaftsgarten



Straßenbeleuchtung LED Umstellung



Vierkanter Herbstkabarett



Gemeinderat



Roland Düringer Herbstkabarett



vorh. Fernwärme am Gemeindeamt aktiviert



Weihn. Lesung + Vortrag Gregor Sieböck



Adventmarkt



Schüler entwarfen neues Gemeindeamt

Projektarbeit | 650 Stunden wendeten drei Jugendliche für ein Konzept auf. Thema war ein Plan für das neue Amtsgebäude.

HTL Konzept Gemeindeamt NEU



Gemeinderat | Um zirka 30 Prozent wurde das Budget bei Arbeitsschritten. „Zusätzliche Arbeiten waren nötig“, so die Ortsch...

Kindler

G | Für große Aufregte im Gemeinderat der au. „Die Mehrkosten j 128.325 Euro und bei Euro. Diese Zusatzarbei...



le Gemeinderäte w miert“, schlägt Hieß Die Mandatare kü er zu informieren, SP-Bürgermeisterin renzel vorstellen. Zu kosten betont sie:

Budgetkontrolle im Gemeinderat

LIEBE GEMEINDEBÜRGERINNEN + GEMEINDEBÜRGER !

Wölbling MITeinander möchte Euch darüber informieren, dass wir uns nach reiflicher Überlegung dazu entschlossen haben, bei der kommenden Gemeinderatswahl nicht mehr zu kandidieren.

„Ich gelobe..., meine Aufgabe unparteiisch und uneigennützig zu erfüllen, ... und das Wohl der Gemeinde Wölbling nach bestem Wissen und Gewissen zu fördern.“ (§ 97/2 NÖ Gemeindeordnung 1973)

Wir freuen uns und sind stolz darauf, dass wir 10 Jahre diesem Gelöbnis entsprechend unabhängig entscheiden und handeln konnten.

Dankbar sind wir...

...für die vielen persönlichen Erfahrungen...

...dass wir politisch zwar immer bekämpft wurden, in persönlichen Gesprächen aber eine große Wertschätzung erfahren haben...

...dass wir manche mitreißen konnten, für unsere Anträge und Ideen zu stimmen...

...für die Geduld des Gemeinderates unsere vielen Fragen zu beantworten...

...eine wirkliche Gesprächskultur und Diskussionen im Gemeinderat etabliert zu haben...

...die Möglichkeit gehabt zu haben, die Geschicke der Gemeinde mitzubestimmen...

...für die vielen persönlichen Gespräche nach den öffentlichen Sitzungen am Parkplatz oder an der Schank...

...sattelfest in der Gemeindeordnung zu sein um Bürger unabhängig informieren und beraten zu können...

Schön und wünschenswert wäre es, dass die Idee einer unabhängigen Bürgerliste in Wölbling weiterlebt. Gerne stellen wir unser Wissen und unsere persönlichen Erfahrungen dabei zur Verfügung.

Unser gleichnamiger Verein und die Homepage bleiben bis auf weiteres bestehen.

Susanne Reich



Ich bin nach der Gemeinderatswahl 2020 als 3. Mandatar(in) der Bürgerliste Wölbling MITeinander im Gemeinderat angelobt worden.

In den darauffolgenden Jahren habe ich Einblicke in die Gemeindeführung und die Gemeindeverwaltung bekommen und habe die Aufgaben des Gemeinderats kennengelernt.

Mein Fazit aus diesen gewonnenen Erkenntnissen:

Parteilpolitik sollte in der Gemeinde keine oder nur eine sehr untergeordnete Rolle spielen. Da dies in naher Zukunft nicht zu erwarten ist werde ich meine Zeit und Energie anderen Dingen widmen.

Christian Pfeiffer

Nach 9 ½ Jahren Tätigkeit als Gemeinderat ist es für mich an der Zeit aufzuhören.

Es war eine sehr erfahrungsreiche und lehrreiche Zeit. Die MIT-Mandatare und ich haben uns sehr intensiv eingebracht und mussten feststellen, dass leider sehr oft nicht das Wohl der BürgerInnen im Vordergrund steht. Und da es in der Bevölkerung sehr wenig Interesse an der Gemeindepolitik zu geben scheint, ist dies auch möglich und wird sich, so alles wie gewohnt bleibt, auch nicht wirklich ändern.

So konnten wir als Bürgerliste unsere Ideen, Bedenken, Anregungen zwar im Gemeinderat vorbringen, diese wurden meistens jedoch abgelehnt oder dagegen gestimmt.

Trotzdem bin ich dankbar für diese Zeit und stolz, dass ich fast 10 Jahre für die BürgerInnen der Marktgemeinde Wölbling unparteiisch, uneigennützig und unabhängig nach bestem Wissen und Gewissen arbeiten durfte.

Ich bedanke mich bei allen Gemeindegürgern für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die Unterstützung die mir und unserer Bürgerliste geschenkt wurde.



Bernhard Fellner



Ich hätte mir niemals gedacht, einmal in der Gemeindepolitik tätig zu sein. Nun sind es 10 Jahre geworden. Eine sehr lange Zeit, welche ich nicht missen möchte und in der ich viel gelernt habe.

Eine Zeit, die aber auch sehr fordernd war, da der Blick hinter den Vorhang teilweise nicht sehr schön und ernüchternd war. Ich bin der Meinung, dass 10 Jahre in einer politischen Funktion mehr als genug sind. Leider konnten wir keine Nachfolger finden. So wie vor 10 Jahren auch, trauen sich die wenigsten vor den Vorhang zu treten und aktiv zu werden.

Stolz bin ich darauf, dass es uns gelungen ist, die absolute Mehrheit im Gemeinderat aufzubrechen. Für die Zukunft wünsche ich mir, dass es irgendwann doch möglich ist, eine von der Politik unabhängige Gemeindeverwaltung zu haben. Rückblickend war es extrem spannend.

Vielen Dank an Alle, die mit uns ein Stück des Weges gegangen sind!

Wir empfehlen Jedem der in unserer Gemeinde wohnt, zumindest einmal selbst an einer Gemeinderatssitzung teilzunehmen.

Die Sitzungen werden öffentlich angekündigt (Aushang beim Gemeindeamt) jeder kann als Zuhörer teilnehmen.